



## El Aeropuerto de Palma de Mallorca recibe un premio por su trayectoria y arraigo en la sociedad mallorquina

- En su 125 aniversario, la Cámara de Comercio premia a las diez empresas más significativas en el desarrollo económico de la isla
- El galardón será recogido por el director del aeropuerto, José Antonio Álvarez

14 de octubre de 2011

El Aeropuerto de Palma de Mallorca, con más de 50 años de historia, ha recibido el reconocimiento de la Cámara de Comercio, Industria y Navegación de Mallorca por ser uno de los grandes responsables de la economía de la isla, por su trayectoria y su arraigo en la sociedad. De hecho, actualmente más de 11.000 personas trabajan en el aeropuerto y más de 400 empresas desarrollan su actividad dentro del recinto.

La entrega del galardón tendrá lugar esta tarde en la Lonja de Palma, y el encargado de recogerlo será el director del Aeropuerto de Palma de Mallorca, José Antonio Álvarez.

Cada año, la Cámara de Comercio premia a tres personas o empresas que hayan contribuido de una manera significativa en el desarrollo de la isla. En esta ocasión y con motivo especial por su 125 aniversario, ha elegido a las diez empresas más representativas y con antigüedad, de todos los sectores de la economía de la isla, entre las que se encuentra el aeropuerto.

### **MÁS DE MEDIO SIGLO**

Desde que fuera inaugurado en 1960, el Aeropuerto de Palma de Mallorca ha sido, sin duda, uno de los más importantes motores para el desarrollo de la economía, así como una de las instalaciones más relevantes y con mayor influencia de Mallorca. En 2010 el aeropuerto

celebró su 50 Aniversario, abriendo las puertas del recinto a la sociedad, y haciendo partícipes a los ciudadanos de su historia. Es desde hace 51 años la “Puerta Área de Mallorca”, nombre que recibió la exposición fotográfica sobre la historia del aeropuerto que se ubicó en el Paseo del Borne.

Dada la importancia que un aeropuerto tiene para una isla, el Aeropuerto de Palma de Mallorca asume su responsabilidad con el entorno, trabajando día a día por el desarrollo sostenible del transporte aéreo, buscando el equilibrio y la correcta integración, y reportando beneficios al transporte de la sociedad mallorquina.